Danksagung

Im Herzen unvergessen.

Erwin Schmalz

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es tut gut zu erfahren, wie viele ihn gern hatten.

Danke für die tröstenden Worte, für einen Händedruck, für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft, für ein Gebet.

Besonders danken möchten wir:

-Frau Pfarrerin Siegel für die tröstenden Worte
-Bestattungsunternehmen Désirée Kühne, Bad Rappenau

-Arztpraxis Dr. Thomas und Team, Bad Rappenau -Pflegeheim Residenz Neckarterrassen, Heilbronn für die sehr herzliche Betreuung

Im Namen aller Angehörigen

Namen aller Angehörige Ilse Schmalz